
平成２５年第３回（９月）定例会　一般質問通告内容一覧

順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

安 田 早 苗 １　学校給食におけるアレルギー対応について

（ 公 明 党 ） ２　「子ども安心カード（仮称）」の導入について

上 沢 本 尚 １　医療費の適正化について

（ 公 明 党 ） ２　高齢者福祉の充実について

　 伊 藤 正 市民の安全対策と利便性の向上について

（新政いさま） 　(１)　介護と訪問医療について

　(２)　住居表示と安全対策について

荻 原 健 司 １　新たな自主財源の創出について

（新政いさま） ２　保育行政について

中 澤 邦 雄 １　市長の政治姿勢について

　消費税増税とその対応について

２　地震・防災対策について

（１）第１水源耐震化工事に伴う代替水源と災害時の活用について

（２）鋼板プールの災害時活用について

（３）消火栓の災害時活用について

星 野 久 美 子 １　核兵器廃絶と平和行政について

２　福祉行政（高齢者福祉）について

池 田 徳 晴 １　食物アレルギー対策について

（ざま大志会） ２　業務改善運動について

伊 藤 優 太 １　ファシリティマネジメントについて

（ざま大志会） ２　勤勉手当について

３　人事評価制度について

４　給料表について

安 海 の ぞ み １　基地対策について

２　障害者差別解消法について

３　青尐年の育成について

　子ども会、プレイパーク、困難を抱える若者への対応について

４　放射能対策について

沖 永 明 久 １　市長の政治姿勢について

２　キャンプ座間部分的返還予定地への病院誘致並びに周辺地域の土地利用

　について

３　２０１２年度決算を審査するに当たって、いまだに２０１１年度行政評

　価の施策評価書が公表されていないことについて

４　放射能対策について

５　上下水道事業について

稲 垣 敏 治 公共工事の更なる適正化について

（ 公 明 党 ） （１）一般競争入札制度の評価

（２）総合評価落札制度の実施

（３）公共工事設計労務単価（新労務単価）の運用

小 野 た づ 子 １　高齢社会への対応について

（ 公 明 党 ） ２　熱中症対策について

３　市民生活の利便性の向上について

京 免 康 彦 １　コミュニティゾーンの安全対策について

（新政いさま） ２　芹沢公園内多目的広場の利用について

３　座間ブランドへの支援、応援について
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順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

芥 川 薫 １　職員の評価について

（新政いさま） ２　陸上自衛隊家族宿舎について

３　防災行政無線について

４　消防行政について

５　中学校給食について

守 谷 浩 一 １　基地行政について

２　教育行政について

３　生活環境の整備について

佐 藤 弥 斗 １　キャンプ座間について

（ざま大志会） 　座間市と自衛隊・米軍との関わり方について

２　公園について

（１）芹沢公園の整備と管理について

（２）小松原地域の公園整備について

３　都市計画について

　広野台地区計画による小松原地域への影響について

松 橋 淳 郎 １　商店街の活性化に関する条例について

（ざま大志会） ２　富士山公園と周辺整備について

３　コミュニティバスのステップの改善について

加 藤 陽 子 １　在宅で暮らし続けるために

　２０１５年介護保険制度改定前に進めなくてはならないこと

２　市民が実行していく環境基本計画づくりを

３　子ども・子育て支援事業計画づくりは多くの市民の声を集めて

４　教育課程での防災教育の実施を

（神奈川ネットワーク運動・ざま）

（日本共産党座間市議団）15

14

18

17

16


